

Sitzung des Gemeinderates von Wimpassing an der Leitha am 13.03.2024

Rechnungsabschluss 2023

Der Rechnungsabschluss weist nachstehende Salden auf:

Die Ergebnisrechnung ergibt ein Nettoergebnis von € -474.457,12. In der Finanzierungsrechnung wird der Saldo 5 – Geldfluss aus der voranschlagswirksamen Gebarung – in der Höhe von € -222.438,96 abgeschlossen. Der Stand der liquiden Mittel zum 31.12.2022 beträgt € 568.995,32. Der Stand der liquiden Mittel Saldo 7 hat sich gegenüber dem Haushaltsjahr 2022 um € 200.242,34 verringert.

Beschluss: Der Antrag wurde mehrheitlich angenommen.

Abgabenverordnungen gem. FAG 2024

- a. Hundeabgabe
- b. Anschlussbeitrag
- c. Kanalbenützungsgebühr

Antrag Bgm. Edelmann: Die zuvor genannten Verordnungen vom 13.12.2023 aufzuheben und die Verordnungen vom 13.03.2024 per 01.01.2024 in Kraft zu setzen.

Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Festlegung von m² Preisen für Grundstücksbereinigungen (Ueberbauungen) im öffentlichen Gut

Antrag Bgm. Edelmann: Den m²-Preis für Grundstücksbereinigung zwischen Privaten und der Gemeinde Wimpassing sowie dem öffentlichen Gut auf € 200 festzusetzen. Der Preis soll indexangepasst werden. Ab einer Fläche von über 20m² soll im Vorstand darüber gesprochen werden.

Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Übernahme öffentliches Gut Schulzentrum

Antrag Bgm. Edelmann: Es wurde ein Teilungsplan für das Schulzentrum erstellt. Da die Container der Nachmittagsbetreuung bereits auf öffentlichem Gut aufgestellt wurden soll dies nun korrigiert sowie die Fläche in das Schulgrundstück übergehen.

Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Kaufvertrag Kohlbacher

Antrag Bgm. Edelmann: Den Kaufvertrag zu genannten Konditionen abzuschließen.

Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Bereinigung Hartlackerweg, Tauschvertrag

Der Verlauf des Hartlackerweges soll bereinigt werden. Für die Bereinigung entstehen der Gemeinde keine Kosten.

Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Grundsatzbeschluss Förderung FF-Fahrzeug

Antrag Bgm. Edelmann: Die Gemeinde Wimpassing beschließt die Förderung in Höhe von circa € 32.013,94 zur Anschaffung eines Mannschaftsfahrzeuges für die Feuerwehr.

Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Antrag Kinderfreunde Wimpassing

Antrag Bgm. Edelmann: Er ersucht um Zustimmung zur Reduzierung der Miete um € 75,00. Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Bedingungen betreffend Vermietung Container Generationenplatz Leithahafen

Wie berichtet, soll in der Kälteperiode keine Vermietung des Containers am Generationenplatz Leithahafen mehr stattfinden. Strom kann zur Verfügung gestellt werden. Antrag Bgm. Edelmann: Er ersucht um Zustimmung. Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Vertrag ARGE Mountainbike

Der Vertrag mit der ARGE Mountainbike soll verlängert werden. Der Vertrag wurde den Gemeinderäten mit der Vorbereitung zugesandt. Bgm. Edelmann stellt den Antrag, den Vertrag mit der ARGE Mountainbike abzuschließen. Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Grundsatzbeschluss zur Gründung einer EE-Gemeinschaft auf Vereinsbasis

Es soll ein Verein zur Verbesserung der Nutzung der Einspeisung aus PV-Energie der Gemeindegebäude gegründet werden. Auch Vereinsgebäude oder Feuerwehrgebäude sollen aufgenommen werden.

Antrag Bgm. Edelmann: Ein Grundsatzbeschluss zur Gründung des Vereins soll gefasst werden.

Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Anbotsannahme Gemeindeentlastungspaket

Antrag soll bezwecken, dass die Verhandlungen auf höchster Ebene zugunsten aller Gemeinden fortgesetzt werden.

Beschluss: Der Antrag wird mehrheitlich angenommen.

Gemeindeentlastungspaket Abänderungsantrag von Vzbgm. Menitz

Beschluss: Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt

Antrag gem. § 38 Abs. 4 Bgld. GO der ÖVP zur Abhaltung einer Volksbefragung betreffend der Umwidmung des Grundstücks 926/5 von Grünland auf Bauland

Beschluss: Der Antrag wurde mehrheitlich abgelehnt.

Ausführlichere Informationen sind den Protokollen der Gemeinderatssitzungen zu entnehmen.

Wir bedanken uns bei allen im Gemeinderat vertretenen Fraktionen für die konstruktive Zusammenarbeit und den wertschätzenden Umgang.